

Gänsehaut bei 30 Grad im Schatten



23.07.2014 09:30:00

Lauenbrück. (r/cd). Der **kinderchor sottrum** hat unter der Leitung von Benjamin Faber ein Stück über die Arche Noah im Landpark Lauenbrück aufgeführt. Unter der großen Thing-Eiche fand jeder Gast genug Schatten, um bei sonnigen 30 Grad den mehr als 40 Chorsängern zuzuhören.

Für all jene, die im März bei der Premiere in der St.-Georg-Kirche dabei gewesen sind, war klar, dass dies nochmal ein Auftritt mit ganz außergewöhnlicher Stimmung war. „Die Atmosphäre des Landparkes passte zum Stück. Trotz der Hitze gab es absolute Gänsehautmomente“, so Faber. Im Anschluss dankte der Komponist der Arche-Lieder und **kinderchor**leiter allen Kindern, Eltern und Musikern für ihre tolle Unterstützung. Weitere Informationen sind im Internet unter www.kinderchor-sottrum.de und www.landpark.de zu finden.

[Schreiben Sie einen Kommentar/Leserbrief zum Artikel](#)

© Rotenburger Rundschau GmbH & Co. KG

[Zurück](#)

[Startseite](#) | [Inhaltsverzeichnis](#) | [Seitenanfang](#) | [Kontakt](#) | [Datenschutzerklärung](#) | [Impressum](#)